



## Communiqué de presse

Fédération nationale des Communes forestières  
Union Régionale des Collectivités Forestières Île-de-France

3 octobre 2022

### Création de l'Union Régionale en Île-de-France : des élus engagés pour la forêt et le bois

La Fédération nationale des Communes forestières (FNCOFOR) est heureuse d'avoir officialisé la **création de l'Union Régionale des Collectivités Forestières d'Île-de-France**, le lundi 26 septembre lors d'une Assemblée générale à l'Auditorium de la Région Île-de-France. Le bureau a élu pour Président de cette neuvième Union Régionale de la FNCOFOR : Matthieu DELCAMBRE, Adjoint au Maire de Boutigny-sur-Essonne (91).

**Plus de 350 élus référents forêt/bois sont inscrits dans cette dynamique lancée il y a plus de 4 ans avec le soutien de la Région Île-de-France.**



Bureau du Conseil d'administration des Collectivités Forestières d'Île-de-France  
Consulter la liste des élus du [bureau](#) et du [Conseil d'administration](#)

Cette création démontre la volonté de la Région et des élus franciliens de s'impliquer collectivement pour une gestion durable et multifonctionnelle des forêts, garantie de l'équilibre de ses différents usages (environnemental, économique et social).

« Le travail à engager est conséquent », indique Matthieu Delcambre, le nouveau président de l'Union Régionale d'Île-de-France : « Notre union a pour vocation première de porter une voix singulière : celle des collectivités forestières franciliennes auprès des partenaires institutionnels, professionnels et citoyens. Notre ouvrage sera de trouver un juste point d'équilibre, dans la concertation, autour de trois axes : préserver et adapter les écosystèmes des forêts franciliennes face aux multiples atteintes subies (urbanisation, mitage, réchauffement climatique, affluence du public), développer une solide filière locale de sylviculture et, enfin, accompagner les acteurs publics et privés vers les enjeux de la gestion forestière. »

Monsieur Yann WEHLING, Vice président de la Région Île-de-France, chargé de la transition écologique : « La Région se félicite de l'évolution de ce réseau qui témoigne d'un réel intérêt porté par les élus pour les problématiques de la filière forêt-bois ».

Monsieur Dominique JARLIER, président de la Fédération nationale des Communes forestières : « Nous nous réjouissons de l'engagement des élus franciliens pour être à nos côtés dans la mise en place de solutions concrètes pour la lutte contre le changement climatique. Les enjeux sont considérables et nous devons agir avec une vision nationale et la coopération de tous les territoires ».

Cette Union Régionale viendra compléter un vaste réseau déjà constitué par la Fédération depuis 1933. Avec ses 6000 adhérents, ses 55 associations départementales et ses 9 Unions Régionales, la Fédération défend les intérêts des Collectivités forestières auprès des pouvoirs publics, apporte aux élus des clés pour agir dans le domaine de la forêt et du bois par le biais de formations. Elle met également en place des programmes innovants pour accompagner les collectivités et les territoires.

Assemblée générale soutenue par la 